

Lika Liku Hidup Dua Lipa The Best Artist 2017

LONDON, CITRAINDONESIA.COM- Lika – liku hidup penyanyi, Dua Lipa (22) hingga dia menjadi The Best 2017 sekaligus idola baru di Inggris.

Siapa sangka dia bisa mengalahkan penyanyi Ed Sheeran? Dia mencengangkan publik musik negara Ratu Elizabeth II itu loh.

Itulah realitas hidup yang ditapakinya selangkah demi selangkah dari bawah sebagai upayanya bangkit dari pahit- getirnya hidup di kota sebesar London, Inggris. Kalau sudah garis tangan, memang tak terbantahkan.

- **Dua Lipa Peraih Brit Awards Terbanyak, Kalahkan Ed Sheeran**

Gadis yang tengah ranum ini, memang meniti karir dari tingkatan yang terbawah. Jadi pengamen di dunia club malam ke bar lainnya.

Namun berkat ketekunannya menjaga harga diri dan emage, kini dia mulai merasakan bagaimana punya seenggok uang di deposito, hadia uang besar dari Brit Awards 2017 yang dia raih.

Perjalanan hidupnya juga cukup panjang. Dibesarkan di Inggris, tapi pada usia 13, pindah bersama orang tuanya ke bekas negaranya di Kosovo, sebuah negara kecil bekas jajahan negara Uni Sovyet.

Namun 2 tahun kemudian, tepat pada usia 15 tahun, dia kembali mengejar mimpinya ke London yang penuh tantangan.

Demi perut dia di perantauan, dia dengan PD memberanikan diri mencari job penyanyi freelance di bar dan pub tersebut, yang tentunya mungkin dikelilingi para pemabuk. Dan dia terima, bakat nyanyinya yang spektakuler.

Namun seiring berjalannya waktu, dewi fortuna datang menghampirinya. Serangkaian single -nya semakin populer di telinga publik Inggris bahkan dunia, sebagai sukses awalnya pada musim panas itu.

Namun salah satu tugas beratnya adalah justru untuk menghindari bertemu dengan mantan pacarnya. Mengapa?

Dia mengakhiri tahun 2017 dan mengawali awal tahun 2018 sebagai artis wanita paling-streaming Inggris pada Spotify, sementara Aturan Baru Video eye-catching telah ditonton lebih dari 892,000,000 kali di YouTube.

Versi Wikipedia :

-Dua Lipa seorang penyanyi, penulis lagu dan model berkebangsaan Inggris. Karier musiknya dimulai usia 14, saat dia mulai mengcover lagu di YouTube.

-Pada tahun 2015, dia menandatangani kontrak dengan Warner Bros.

-Lahir: 22 Agustus 1995 (22 tahun), London, Britania Raya

-Tinggi: 1,73 m

-Orang Tua: Anesa Lipa, Dukagjin Lipa.

(linda)

Dua Lipa Peraih Brit Awards Terbanyak, Kalahkan Ed Sheeran

LONDON, CITRAINDONESIA.COM- Dua Lipa memimpin penghargaan Brit Awards untuk penyanyi Inggris. Dua meraih 5 nominasi, termasuk album terbaik.

Dia mengalahkan [Ed Sheeran](#) yang hanya meraih 4 nominasi, sementara J Hus dan Rag'n'Bone Man memiliki 3 nominasi.

- [Beyonce, Rihanna, Taylor Swift Digilas Ed Sheeran](#)
- [Billboard : Ed Sheeran Penyanyi Terpopuler 2017](#)

Sebelumnya Ed Sheeran didaulat sebagai artis penyanyi terbaik versi tangga lagu Billboard.

Selanjutnya, Dua Lipa, yang hit single New Rules adalah salah satu hits terlaris tahun ini dibandingkan dari tahun lalu, dia juga penyanyi wanita terbaik, video terbaik, terbaik tunggal dan British Artis.

Kategori video terbaik yang fan-sebagai melihat pertarungan antara tiga mantan anggota One Direction.

Masuk Harry Styles' dari Times akan mengalahkan Zayn dan Taylor Swift I Do not Wanna Live Forever dan Liam Payne Jalur Itu Down.

'Itu fantastis,' kata Payne BBC News. Fakta bahwa kami baru saja keluar dari band kami dan semua orang sudah siap untuk hal-hal ini, itu fantastis. Saya tidak akan

menempatkan taruhan pada diri saya sendiri. Beberapa musik fantastis tahun lalu. Saya senang menjadi bagian dari itu’, ujarnya. (linda)

‘Ssst Apa Maunya Judika?’

JAKARTA, CITRAINDONESIA.COM- ‘Ssst lihat apa maunya Judika? Penyanyi papan atas yang jebolan Indonesia Idol tentang gaya atau style-nya seperti ini?

Katanya [@Judikajude](#) suka pakai sesuatu yang simpel loh, kira-kira bagaimana ya Judika mengatur stylenya setiap tampil di Indonesian Idol? Yuk tonton ceritanya di OOTD , full nya di Youtube dan Facebook Indonesian Idol ya [□ .@OfficialRCTI pic.twitter.com/ozTvhCptsS](#)

– IndonesianIdol (@IndonesianIdol) [January 13, 2018](#)

Helikopter Gendong Syahrini Keliling Kota Tokyo, Cetar!

JAKARTA, CITRAINDONESIA.COM- Helikopter ‘gendong’ [Syahrini](#) keliling Kota Tokyo, Jepang. Dia merasa senang melihat keindahan ibu kota negara Sakura itu dari udara. Begitulah lakon terakhir si princess cetar membahana!

- [‘Terbongkar Rahasia Syahrini.... !’](#)
- [Mengapa Syahrini Rela Berangkatkan 10 Korban PT First Travel?](#)
- [“Oo Kamu Ketahuan” Syahrini Dibiayai PT First Travel Rp1 Miliar](#)



Foto princessyahrini

Syahrini masuk dalam artis limited edition atau hanya salah satu dari 5 artis di dunia yang sudah melakoninya. Begitu postingan video akun Instagramnya pada Jumat (12/1/2018).

'Nikmat Yang Mana Lagi Yang Akan Incesss Ingkari Darimu Ya Rob ... Ini Terlampaww TERPAMPANG NYATA ... Wonderful Morning Today, Melaju Manjaaahh Keliling Tokyo Dengan Helicopter KEELLITAN @hermes Yang Hanya Ada 5 Di Dunia ...' tulis Syahrini.

Postingan ini langsung disamber para netizen kendati ada yang kagum hingga yang mencibir karena dianggap terlalu pamer. (berbagai sumber)

'Aplikasi Resmi Andriani Marshanda'

JAKARTA, CITRAINDONESIA.COM- 'Aplikasi Resmi Andriani Marshanda' diluncurkan berkolaborasi dengan perusahaan teknologi berbasis di New York EscapeX.

'Saya sangat bersemangat, merasa terhormat dan sangat bersyukur atas diluncurkannya aplikasi resmi saya', ujar Andriani Marshanda.

Aplikasi ini memberikan Marshanda dan penggemarnya sebuah platform untuk mengekspresikan diri mereka masing-masing tanpa adanya tata kelola yang dimiliki pada media sosial.

Aplikasi ini di mana menyediakan konten eksklusif, kontes, dan hadiah melalui pasokan unik sosialnya, yang memungkinkan para penggemar untuk berinteraksi dengan aktris

populer dan serba bisa Andriani Marshanda dan dapat terlihat olehnya.

Ini memberikan sebuah pengalaman yang tak ternilai bagi basis penggemarnya, yang dapat menikmati keterhubungan dan mendapatkan pandangan personal akan kehidupannya.

Aplikasi bari ini juga akan memungkinkan para penggemar untuk mengakses akun sosial media Andriani Marshanda (Facebook, Twitter, Instagram and You tube).

Sementara itu apeX CEO, Sephi Shapira bilang : Kami sangat bersemangat berkolaborasi dengan Marshanda dalam pencapaian terbarunya', ujanya. (ling)

'The Ocean of White' Goyang ICE Tangeran

JAKARTA, CITRAINDONESIA.COM- Festival musik dance terbesar di dunia, Sensation: 'The Ocean of White' segera hadir untuk pertama kalinya di Indonesia Convention Exhibition (ICE), Tangerang, Banten 10 Februari 2018 mendatang.

Dengan mengusung tagline "The World's Leading Dance Event", Sensation telah hadir di lima benua di 34 negara dan telah dihadiri lebih dari 2 juta orang. Kini untuk pertama kalinya, Sensation akan meramaikan Jakarta dengan pertunjukan spektakulernya. Dengan mengusung tema Sensation: 'The Ocean of White', para pengunjung akan mengenakan kostum serba putih.

Sebelumnya, sensation merupakan event yang pertama kali digelar di Arena, Amsterdam, Belanda, delapan tahun lalu.

Jajaran DJ-DJ Internasional seperti Mr. White, Lucas & Steve, Quintino, Ummet Ozcan, Dimitri Vegas & Like Mike, dan MC Gee secara resmi telah mengumumkan akan meramaikan festival musik dance asal Belanda ini.

Tiket Sensation The Ocean of White sudah bisa dibeli di website BookMyShow Indonesia dengan harga spesial untuk GA Entrance.

Berikut adalah detail harga lengkapnya:

GA Entrance Rp.545.000 (excludes tax)

VIP Deluxe Rp.1.400.000 (excludes tax)

VIP Deluxe Celebration Rp.3.000.000 (excludes tax)

(dewi)

Farhat Abbas Polisikan Vicky Prasetyo

JAKARTA, CITRAINDONESIA.COM- Pengacara sensasional [Farhat Abbas](#) berseteru dengan Vicky Prasetyo di sebuah program variety show.

Buntut dari perseteruan itu, duda [Nia Daniati](#) tersebut melaporkan Vicky Prasetyo ke polisi.

- [Apa Urusan Farhat Abbas Dalam Mega Korupsi eKTP?](#)
- [Soal Tunangan Dengan Vicky Prasetyo, Ini Kata Femmy Permatasari](#)

Menurut Farhat Abbas, saat bersitegang dengan Vicky Prasetyo, ia mendapat tindakan kekerasan yang dinilainya pantas diganjar pasal pidana.

'Iya. Dia ([Vicky](#)) nyerang saya. Kayaknya dia marah pas saya buka kedoknya', ujar Farhat Abbas saat dihubungi via liputan6 sambungan telpon, Rabu (10/1/2017). (*)

Dugaan Penistaan Agama, Ini Pesan Din Untuk Joshua dan Ge Pamungkas

JAKARTA, CITRAINDONESIA.COM- Ketua Dewan Pertimbangan Majelis Ulama Indonesia (MUI), Din Syamsuddin, berpesan kepada komika [Joshua Suherman](#) dan [Ge Pamungkas](#) ke depannya untuk lebih bijak dalam memilih isi komedi sehingga tidak menyinggung urusan sensitif terutama soal [agama](#).

'Kepada publik figur agar berhati-hati, punya self censorship dan menahan pada hal sensitif terutama [SARA](#) karena mudah menimbulkan pertentangan di antara kita', kata Din di Jakarta, Kamis (11/1/2018).

Din yang juga Utusan Khusus Presiden untuk Dialog dan Kerja Sama Antaragama dan Peradaban (UKP-DKAAP) menyalskan persoalan tersebut.

- [Artis 'Di obok- obok' Joshua Dilaporkan ke Bareskrim Polri](#)

Namun jika sudah terjadi, kata dia, sebaiknya masyarakat untuk tidak reaktif dengan tergesa-gesa melaporkan persoalan tersebut ke [polisi](#).

Terlebih, lanjut dia, Joshua sudah meminta maaf atas materi komedi yang dinilai melecehkan ajaran Islam itu. Persoalan [Joshua](#) sebaiknya tidak perlu dibawa ke ranah hukum.

'Apalagi yang bersangkutan sudah meminta maaf dan masalahnya tidak terlalu besar. Kalau saya membedakan persoalan [Joshua](#) itu dengan kasus pejabat publik, anggota DPR, menteri. Dia nampak terpeleset lidah dan minta maaf ya dimaafkan saja', katanya. (Ant)

Netizen Iri Lihat Pesona Nikita Willy

JAKARTA, CITRAINDONESIA.COM- Seleb yang banyak menghabiskan waktu dengan travelling ini memang dikenal dengan gayanya yang eksis.

Selain cantik jago akting dan menyanyi, [Nikita Willy](#) punya fashion sense yang keren banget buat netizen contek. Termasuk saat Nikita liburan ke tempat yang bikin [netizen](#) iri, nih.

- [Gaya Anyar Nikita Willy](#)
- [Ini 8 Artis Memiliki Bibir Terseksi](#)
- [Foto Mesra Nikita Willy Dengan Pria Ganteng!](#)

Baru-baru ini, [Nikita Willy](#) liburan ke kota paling attractive di Timur Tengah. Ya, apalagi kalau bukan kota Dubai.

Dengan pemandangan yang indah, kalau kamu termasuk salah satu followers [Nikita Willy](#), pastinya notice dengan gaya spektakulernya di Dubai.

Mulai dari gaya kasual hingga semi formal, cewek ini berhasil menjadi bahan pembicaraan publik, '[mempesona](#)'. (bintang)

Sindiran Maiya Untuk Mulan Jameela

Bukan kali pertama Maia Estianty dianggap melontarkan sindiran untuk mantan duetnya, [Mulan Jameela](#).

- [Mulan Jameela Kasihani Ahmad Dhani](#)
- [Nge-DJ Bareng, Maia Estianty dan Al Ghazali Kompak](#)

Seolah tak pernah usai, Maia tak pernah berhenti menggemakan genderang perang akibat rasa sakit hati dikala Mulan masuk didalam rumah tangganya saat bersama Ahmad dhani. (bintang)